



UNSS Basket Ball

publié le 12/11/2014

Chapeau bas aux Basketteurs !!!

Notre collège a gagné le challenge du nombre dans les compétitions masculines de basket !

En effet, après 3 équipes de minimes la semaine passée, nous nous sommes présentés à la Rochelle aujourd'hui avec 5 équipes de Benjamins.

Félicitations à nos élèves pour leur investissement et leur comportement sur le terrain.

Les équipes 1 de chaque catégorie ont fini à la première place du classement. C'est de bon augure pour la suite de la compétition de district.

Prochain rendez-vous le mercredi 10 décembre pour la compétition des benjamins et des minimes filles.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.